

を進めるとともに、これまで以上にアイヌ文化の普及啓発に努めてまいります。

今夏に開催される第32回オリンピック競技大会(2020/東京)においては、6月15日に聖火リレーが本市で実施されます。全国で初めてのスポーツ都市宣言を行ったまちとして、市民の皆さまと一体となり大会を盛り上げ、スポーツのまち苦小牧を全国に発信してまいります。

また、道内初となる地方版図柄入りナンバープレートの交付開始が5月に予定されており、市民の皆さまが新たにナンバープレートを取り付ける際には、これまでの「室蘭」から「苦小牧」に変更となります。「苦小牧ナンバー」を付けた車両が全国各地で走る広告塔となり、まちの知名度向上が図られるほか、地域としての一体感や郷土愛の醸成などの効果にも期待しております。

市民のための市役所づくりとして、かねてより準備を進めておりました総合窓口フロアをいよいよ1月からスタートいたします。ライフイベントに関連する各種手続きをワンフロアに集約するなど、来庁される市民の皆さまの利便性を追求した窓口としております。今後もより一層、市民サービスの進化にチャレンジしてまいります。

全国的な少子高齢化の進展により、本市においても人口減少や人手不足による社会的な影響が深まっておりますが、これらの認識を市民の皆さまとも共有し、このような時代であっても持続可能なまちづくりを進められるよう、第2期となる苦小牧市総合戦略を策定します。市政最大の課題である人口減少対策に向けて、苦小牧らしさをいかした「未来に向かって挑戦し続けるまちづくり」の指標となるものとしていきたいと考えております。

本年も、これまでと変わらない市政へのご支援とご協力をお願いしますとともに、市民の皆さまのご健勝とご多幸を祈念申し上げます、新年のご挨拶といたします。



## 25 市政トピックス

ウポポイ(民族共生象徴空間) 2020年4月24日のオープンまであと3カ月!

## 26 みんなのひろば

今月の健幸インフォメーション  
苦小牧の魅力発信!  
冬号/  
編集後記 ほか

表紙から

12月1日(日) / JR苦小牧駅南口 駅前広場

## TOMAILLU SQUARE 2019

今年も、JR苦小牧駅前で「TOMAILLU SQUARE」が始まりました。道内最大級のドーム状イルミネーション「とまイルドーム」では、2019ハスカップレディの2人がすてきな笑顔とポーズで写ってくれました。

とまイルスクエアは、2月14日(金)まで開催。ぜひ足を運んでみてください!

